

# El Sol de Irapuato

## Guanajuato, segundo con mejor calificación crediticia

El Sol de Irapuato  
17 de marzo de 2015

Redacción

Guanajuato, Guanajuato.- Guanajuato se colocó en el segundo sitio de las entidades federativas del [país](#) con mejor calificación crediticia, esto de acuerdo al reporte del Instituto para el Desarrollo Técnico -Indetec- de las Haciendas Públicas, adscrito a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

El organismo del Sistema Nacional de Coordinación Fiscal, determinó que Guanajuato se ubica en el segundo lugar nacional, junto con el estado de Querétaro, como entidad mejor calificada en el tema, sólo por debajo del Distrito Federal.

Por el adecuado [manejo](#) y administración de la economía guanajuatense, las agencias internacionales otorgaron calificaciones positivas para el Estado.

Es el caso de Standard & Poor's, en noviembre del 2014 emitió las calificaciones "BBB-" en escala global y "mxAA" en escala nacional, modificando la perspectiva de estable a positiva en ambas escalas. La perspectiva positiva refleja el mejor [desempeño](#) presupuestal del Estado en los últimos dos años, y el análisis de la calificadora también incorpora la posición de liquidez cada vez más fuerte de Guanajuato, considerada como adecuada.

El 3 de octubre de 2014 se publicó el comunicado de la calificadora Moody's, mediante el cual ratifica la calificación del Estado con Aa1.mx con perspectiva estable. La calificación refleja fuertes prácticas de [administración](#) y gobierno, un desempeño financiero equilibrado que ha permitido mantener bajos niveles de deuda y una sólida posición de liquidez.

Por su parte la calificadora Fitch Ratings, el año pasado, elevó la calificación de AA (mex) a AA+(mex) valorando el buen manejo de las finanzas públicas en el Estado. El alza en la calificación de Guanajuato se sustenta en el sólido desempeño financiero; los altos y consistentes niveles de ahorro interno generados y a su alta liquidez; los bajos niveles de endeudamiento y sostenibilidad tanto históricos como proyectados; además los indicadores financieros de Guanajuato comparan favorablemente con otras entidades calificadas en la categoría de las AAs (mex).

El buen manejo de las finanzas y desempeño satisfactorio de la actual administración, mantienen a Guanajuato como una entidad con economía estable y fortalecida.